Altenzentrum St. Suitbertus @ktuell

Der Newsletter für Angehörige

Ausgabe 41/03.07.2024



Liebe Angehörige,

in diesem Jahr ist es nicht selbstverständlich, dass man ein Sommerfest feiern kann, das seinen Namen wirklich verdient. Umso schöner, dass wir am Freitag, 28. Juni, Glück hatten. Das Wetter hat sich gut gehalten und so hatten alle auf unserem Gelände in der Kölner Straße ihren Spaß. Wir freuen uns immer sehr, wenn auch Sie als Angehörige unsere Einladungen zu solchen Veranstaltungen wahrnehmen können. Mit einigen Fotos lassen wir unser Sommerfest 2024 in diesem Newsletter Revue passieren. Eindrücke erhalten Sie aber auch von anderen Aktivitäten, mit denen wir unseren Bewohnerinnen und Bewohnern schöne Stunden und anregende Abwechslung bieten möchten. Wir wünschen viel Freude beim Lesen und Schauen.

Mit freundlichen Grüßen Für den Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V. **Bianka von Ey und Inka Cramer, Einrichtungsleitung**

Pilgerfahrt nach Neviges

Einen Ausflug wert war uns wieder einmal der Mariendom in Neviges. Nicht jeder findet das imposante Bauwerk aus schlichtem Sichtbeton schön, doch kaum einer bleibt von der Atmosphäre in seinem Inneren unberührt. Hier ist es vor allem die Farbenpracht des Rosenfensters und des Heilig-Geist-Fensters, die begeistert. Dankbar waren wir, dass für uns Pfarrer Bernhard Strunk eine Messe im Dom hielt.



Unser Sommerfest

Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige, Nachbarn und Mitarbeitende erlebten am Freitag, 28. Juni, bei unserem Sommerfest einen schönen und geselligen Nachmittag und Abend. Hier konnte man passend zur Fußball-EM seine Ballgeschicklichkeit an der Torwand beweisen, lustige Fotos mit der Fotobox

machen und schöne Musik von Herrn Licht genießen. Leckere Waffeln am Nachmittag und Herzhaftes am Abend vom Grill mit hausgemachten Salaten – Leib und Seele kamen auf ihre Kosten.



Tanz in den Mai

Man soll die Feste feiern, wie sie fallen... Also haben wir mit bester Laune beim Tanz in den Mai den Wonnemonat begrüßt. Das Duo Evergreen hat uns dabei wunderbar musikalisch mit bekannten Schlagern begleitet.



Bewegung mit Jung und Alt

Gemeinsames "Turnen" macht Kindern und Senioren gleichermaßen Spaß. Deshalb freuen wir uns, dass der benachbarte Kindergarten St. Suitbertus regelmäßig dafür zu uns in die Einrichtung kommt. Sehr beliebt ist als "Sportgerät" das farbenfrohe Schwungtuch. Die Senioren bringen das Tuch in die Höhe und die Kitakinder verstecken sich darunter. Eine fröhliche Aktion, bei der auch die Lachmuskeln ihre Trainingseinheiten abbekommen.



Für den kleinen Einkauf

Seit Freitag, 28. Juni, haben wir einen eigenen Kiosk für unsere Bewohnerschaft, der von unserer Mitarbeiterin Sonya Hille betreut wird. Hier können die Bewohner oder unsere Mitarbeitenden Pflegemittel und Naschereien einkaufen.



Impressum

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V., Kolpingstraße 13, 42103 Wuppertal Redaktion: Susanne Bossy, Tel. 0202 3890318, Fax. 0202 389033018, susanne.bossy@caritas-wsg.de